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明けましておめでとうございます。旧年中は様々な面でご支援をいただきありがとうござ
いました。昨年は能登半島が地震に見舞われたり、航空機の事故があり大変な正月となりま
したが、今年は穏やかな新年を迎えられました。
本校では昨年末にインフルエンザが流行し、学級閉鎖をお願いしたクラスもありました。

３学期も引き続き健康管理にご協力ください。また、今学期が野田中最後の学期となり、新
西武中へ移行します。閉校・統合と初めてのことで、至らない点も多々ありますが、引き続
きご理解、ご協力を得ながらスムーズに進められるよう努力してまいります。よろしくお願
いいたします。

何も咲かない冬の日は、下へ下へと根を伸ばせ ～３学期始業式式辞より～

２学期の終業式では、初日の出の話をしましたが、初日の
出を見た人はいますか？ 他にも初詣に行った人もいるかと
思います。お正月はいつもと違う体験ができて、この一年頑
張ろうと感じることができます。
今日は皆さんに次の言葉を贈ります。それは「何も咲かな

い冬の日は、下へ下へと根を伸ばせ」という言葉です。この
言葉は2000年のシドニーオリンピックで日本女子陸上界初
の金メダルを獲得したＱちゃんの愛称で知られ、今はマラソ
ンなどの解説者をされている高橋尚子さんの座右の銘です。
高橋さんがまだ無名の頃、高校時代の陸上部監督から贈られ
た言葉です。高橋さんはこの言葉を練習の支えとしました。
いくら練習しても記録が伸びないときに、この言葉を自分に
言い聞かせながら、ひたすら日々の地道な努力を積み重ねたそう
です。恩師がこの言葉に「やがて大きな花が咲く」と付け加えま
した。それ以来、どんな厳しい時期も耐えて努力を続ければ、い
つか報われるという意味になり、広く知れ渡るようになりました。
冬というと、殺伐としていて寒く、何も成長していないように

も見えますが、やがて来る春のために、見えない地面の下で、し
っかり根を張るように、将来に向けて自分を信じ、今できること
に全力を尽くしましょう。
３学期は、次の学年の０学期と話したことがあります。新年度

によいスタートが切れるよう、着実に努力をしていきましょう。
３年生は進路決定が本格化します。体調管理に気を付け、規則正しい生活をしてください。ま
た、今学期が野田中最後の学期であり、新西武中に向けての０学期でもあります。スムーズに
移行できるよう協力をお願いします。

令和７年 初日の出
(保善高校グラウンド付近)
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３年生 AED講習会の実施

１２/４（水）、３年生を対象にAED講
習会が開催されました。本年度も入間消
防署西武分署の消防士さんをお招きし、
AED（自動体外式除細動器）の扱いに
ついての指導を受けました。グループご
とに発見した人、救急車を呼ぶ人、AED
を扱う人など役割分担をしながら、実際
の場面を想定したロールプレイング形式
の講習会でした。今後、緊急の対処が必要な場面に遭遇した際に、今回学んだことが少しでも救助や
支援、命をつなぐことへの役に立てればと思います。

「盆略点前」学習発表会・小学生招待茶席

1２/12（木）、１年生が西武小学校の６年生を招
待して、お茶会を催しました。「盆略点前」の授業の
一環として行われたものです。一年間、先生に指導
していただいた成果の発表の場として、また、４月か
ら本校の一員となる６年生を歓迎する場として、とて
も貴重な時間を過ごすことができました。

西武地区駅伝大会

1２/8（日）、西武地区駅伝大会が開催され、多くの生徒が参加しました。快晴に恵まれ、絶好のコン
ディションでの開催となりました。本年度は、教職員チームも参加し、生徒と一緒に入間川沿いを走り完
走しました。地域で行っているこの大会は、走ることの得手不得手に関係なく、地域の一員として参加す
ることに意義があります。生徒が、卒業後も地域の一員として、選手や役員で大会に関わってくれればと
思います。

茶道ついたての寄贈

この度、２年前まで本校で茶道のご指導をいただいた先生の旦那様より、お
茶会等で使用する立派なついたてをご寄贈いただきました。早速、小学生の
招待茶席で使用させていただきました。今後も大切に使わせていただきます。
ありがとうございました。

非行防止教室

12/16（月）、１年生を対象に非行防止教室を実施しました。狭山警察署
から生活安全課の職員お迎えして、喫煙や飲酒、深夜徘徊、そしてSNSのト
ラブルといったことについてお話しいただきました。生徒たちは、身近な危険
から自身の身を守ることについて学ぶことができました。


